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Le Christ est ressuscité! Il est vraiment ressuscité!

Comme un anniversaire, chaque année, l’Eglise prend le soin de fêter la
Résurrection. Il ne s’agit pas simplement de se fournir une bonne occasion de
faire un gueuleton, comme pour oublier, l’espace d’un instant, les difficultés du
moment, il s’agit bien plutôt d’inscrire profondément, année après année, la vie
de Dieu dans nos vies. C’est à la fois une réalité de foi certaine, un travail de
longue haleine et la célébration de coups d’éclats dans notre vie.

C’est une réalité de foi. Si la mort de Jésus est un fait historique attesté, la
résurrection de Jésus relève de la foi du croyant. Mais croire à la résurrection ne
signifie pas qu’il n’y ait pas de bons motifs d’y croire. En entendant les
passages de l’Ancien Testament, nous rappelons la bonté du Dieu créateur, nous
rappelons sa capacité à briser le Mal qui s’acharne sur nous, représenté par les
Egyptiens, à donner la vie à Isaac sur le point d’être sacrifié, annonce de la
résurrection offerte à Jésus. Les Écritures attestent combien Dieu est attaché à
notre vie et veut nous l’offrir en abondance, jusqu’à briser l’ultime verrou, celui
de la mort, par la résurrection. Dieu est la Vie. En Jésus ressuscité, nous Le
célébrons.

Entrer dans la résurrection est un travail de longue haleine. Un certain nombre
d’entre vous se sera peut-être étonné voire impatienté en entendant la longue
file de lectures que nous avons eues. Sa longueur même nous montre combien
Dieu a pris le temps d’intervenir dans l’histoire du peuple hébreu, après la
création, combien Il a dû, à bien des reprises, par la bouche de ses prophètes
Isaïe, Ezekiel ou encore du sage Baruc, à différents moments de l’histoire,
proférer une parole qui encourage, qui corrige, qui promette la vie à un peuple
qui, collectivement peine à lui être fidèle. L’histoire de ce peuple est notre
histoire, l’histoire de l’humanité, l’histoire de nos vies personnelles qui prennent
du temps à reconnaître la vérité et à s’y conformer. Ne fait-on pas par exemple
l’expérience de retomber fréquemment dans les mêmes travers? Ne fait-on pas
l’expérience périodique de voir plus clairement dans notre vie? Nous pensions
être dans la lumière alors que nous n’étions que dans la pénombre. Dieu a pris
ce temps pour arriver à Jésus. Il le fait aussi pour nous. Alors, pas d’impatience
pour nous mais bien plutôt de la persévérance. Voilà encore pourquoi il est bon
de fêter la résurrection cette année.
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Enfin, c’est aussi l’occasion de célébrer les coups d’éclats. La résurrection a été
aussi un coup d’éclat, un événement inattendu de la plupart. Bien que préparé
par Dieu de longue date, il bouleverse le cours de l’histoire. Par elle, nous
pouvons croire désormais que le Seigneur Jésus nous a réellement ouvert la voie
qui nous conduit à voir Dieu, à vivre en sa présence.
Pour nous aussi, il y a de vrais retournements, des basculements qui s’opèrent.
Ce soir, un basculement se poursuit dans la vie de Simon et d’Aline comme
aussi de 12000 autres adultes qui seront baptisés cette nuit en France. Ces
basculements sont décisifs dans notre vie. Ils nous font prendre un nouveau
chemin avec une nouvelle dynamique. Il est bon d’en faire mémoire, en
particulier en préparation des périodes de doutes, de remise en question, pour ne
pas céder à la tentation de croire que ce n’était que du rêve. Il est bon d’en faire
mémoire pour en témoigner autour de soi. D’autres ont besoin d’une parole qui
les conduira au Christ.

Oui, aujourd’hui encore, quel que soit notre sentiment de notre carême ou de
l’état de notre vie, posons un regard de foi sur la résurrection. Engageons ce soir
notre volonté à célébrer la résurrection, à nous émerveiller de la vie dont Dieu
nous abreuve et Lui en exprimer, par nos chants et notre prière, par les temps en
famille que nous cherchons à rendre lumineux, notre reconnaissance et notre
désir intérieur de continuer à Le suivre au sein de l’Eglise.

Le Christ est ressuscité ! Il est vraiment ressuscité !


